

Ressort: Vip´s

Iris Berben setzt sich für Frauenquote ein

Berlin, 13.12.2013, 07:10 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Iris Berben setzt sich für die Einführung einer Frauenquote ein. "Ich finde es bitter, dass wir wieder über eine Quote reden müssen. Ich bin eher ein Gegner, aber aus praktischen Gründen denke ich, dass ich dafür sein muss", sagte Berben im Gespräch mit der "Bild-Zeitung".

"Ohne Druck wird sich nichts ändern." Allerdings ärgere sie die Diskussion, sagte Berben, die in der ARD-Produktion "Artikel 3" die Rolle der Elisabeth Selbert spielt, die die Entstehung des Grundgesetzes entscheidend mitgeprägt hat. "Wir sind in zwanzig Jahren nicht weitergekommen", monierte die Schauspielerin. "Artikel 3" soll im Mai 2014 ausgestrahlt werden, anlässlich des 65. Jahrestags des Inkrafttretens des Grundgesetzes 1949.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-26803/iris-berben-setzt-sich-fuer-frauenquote-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619